

la science et la culture (UNESCO), à Paris. M^{me} Meunier est mariée à Pierre Bernard; le couple a un enfant. M^{me} Meunier remplace M. Jean Drapeau.

M. Louis A. Delvoie, né à Paris (France), est nommé haut-commissaire auprès de la République islamique du Pakistan.

M. Delvoie [B.A. (histoire et philosophie), Collège Loyola, 1960; M.A. (histoire), Université de Toronto, 1962; études de troisième cycle, Université McGill, 1964] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté au Caire et à Bruxelles et a occupé les fonctions d'ambassadeur en Algérie et de haut-commissaire adjoint à Londres. À Ottawa, il a été tour à tour conseiller spécial au cabinet du sous-ministre et directeur général de la Sécurité internationale et du contrôle des armements. Il est sous-ministre adjoint (politique) au ministère de la Défense nationale depuis 1989. M. Delvoie est marié à Frances R. Morey; le couple a un enfant. M. Delvoie remplace M. Manfred G. von Nostitz.

M. Maurice Dionne, né à Québec (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Gabon.

M. Dionne [B.A. (communications), Université Laval] est entré à Agriculture Canada en 1965. Il a été affecté à Rome auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'agriculture et l'alimentation (FAO), à Bangui et à Dakar. Il a été directeur de la Coopération et du développement économiques au Fonds international de l'Association des universités partiellement ou entièrement de langue française (AUPELF), à Montréal. Depuis 1984, il a été chargé de missions pour les Relations extérieures, directeur des projets spéciaux et directeur de l'administration à l'Agence de coopération culturelle et technique, à Paris. M. Dionne est marié à Suzanne Veilleux; le couple a deux enfants. M. Dionne remplace M. Jean Nadeau.

M^{me} Anne Marie Doyle, née à Toronto (Ontario), est nommée ambassadrice et représentante permanente à la Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), à Paris.

M^{me} Doyle [B.A. de l'Université de Toronto, 1967] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1967. Elle a été affectée à Nairobi, à Bruxelles et à Paris, et a été commissaire à Hong Kong. À Ottawa, elle a été directrice des finances et du développement international et des